



MIRANDA

Boletín del Centro Cultural de Llansá

Año 1959

PRIMER TRIMESTRE

Núm. 21

Depósito Legal GE - 58 - 958

Imp. García de Pou - Figueras

No olvidemos la gran lección de los franceses

Con gusto transcribiríamos uno por uno los acontecimientos que se han producido en Francia de un año acá. Pero no es nuestra misión ni está a nuestro alcance.

La proximidad geográfica hace que la vida francesa entre en esta comarca. No se trata de la noticia ocasional que de París tiene todo el mundo. Aquí respiramos la vida francesa a través del diálogo con los parientes, por medio de las frecuentes visitas, por la correspondencia.

Falta, tal vez, la perspectiva. Para nosotros, Francia es esto o aquello. Nos es difícil verla y asirla en su conjunto.

Y este voluminoso conjunto que es Francia, hirviendo de problemas que chorrean sangre, supo resolver sus crisis hablando, escuchando, cambiando. Sin fusilamientos ni golpes bajos. Con extraordinario civismo.

«En muchos casos, no hay más que un problema de urbanidad» ha dicho - y quisiéramos airearlo - una insigne persona, hablando de nuestras cosas.

Junto a nuestro saludo y a este Editorial
les mandamos en este número:

Crónica, de Alberto Salvatella. «Carta a un amigo protestante», de Javier M.^o Echenique «Soñemos un poco con la historia», de Elvira Ferreras. «Entrevista», con Poppy Strebelle, por Miguel Fa. «La pesca del atún, antaño», por Juan M.^o Pau. «Oído en la calle», por V. «De Gelsomina a Cabiria», por José M.^o Salvatella. Una apremiante nota de caridad que nos escribe el Párroco. Y los restantes secciones habituales.